

*Le plan d'adaptation de la zone
côtière de La Havane sera
présenté aujourd'hui à la COP28*

Image not found or type unknown



Image : Prensa Latina.

Dubaï, 6 décembre (RHC) Le Plan d'Adaptation de la zone côtière de La Havane sera présenté aujourd'hui au Pavillon cubain installé à la 28e Conférence des Nations Unies sur le Changement Climatique - COP28.

Selon le ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement -Citma-, ce projet bénéficiera à plus de 700 000 habitants de la côte nord de la capitale cubaine, particulièrement vulnérable à l'élévation du niveau de la mer et aux phénomènes météorologiques extrêmes.

L'initiative annoncée en 2022 permettra d'identifier les risques et la vulnérabilité de chaque secteur et groupe de population, d'adopter des mesures d'adaptation et de prendre des décisions d'investissement. Le plan comprend six municipalités côtières, de Santa Ana, à Playa, à Rincón de Guanabo, à Habana del Este.

Ce projet a une période de mise en œuvre de 4,5 ans et est financé à hauteur de trois millions de dollars, soutenu par le Fonds vert pour le climat et mis en œuvre par le Programme des Nations unies pour le développement à Cuba en partenariat avec l'Agence de l'environnement de la Citadelle.

Avec le slogan Route to Adaptation to Climate Change, le plan connu sous le nom de AdaptHabana vise à contribuer à combler les lacunes qui empêchent le développement d'analyses complètes des risques et de la vulnérabilité au changement climatique, ainsi que la formulation de solutions proactives viables qui peuvent être intégrées de manière cohérente dans les plans de développement existants. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341384-le-plan-dadaptation-de-la-zone-cotiere-de-la-havane-sera-presente-aujourd'hui-a-la-cop28>



Radio Habana Cuba